

## Estudiantes de Neuroanatomía y Neurocirugía realizan exposición sobre Sistema Nervioso

Escrito por Rafael Paez

Lunes 28 de Noviembre de 2016 10:36 - Última actualización Lunes 28 de Noviembre de 2016 10:54

---

Con el lema “*Ven conozcamos nuestro sistema nervioso*”, y bajo la coordinación del doctor Amaury García, estudiantes de las asignaturas de Neuroanatomía y Neurocirugía, de la Escuela de Ciencias Morfológicas, realizaron una exposición en la explanada de la Escuela de Medicina, en la que, con gran creatividad y utilizando materiales diversos, dieron forma a los distintos componentes del sistema nervioso central.



Autoridades y estudiantes en la apertura formal de la exposición en la explanada de la Escuela de Medicina, que tuvo co

La apertura formal de la exhibición fue encabezada por Jorge Asjana, vicerrector docente; Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Robert Benjamín Hernández, coordinador de la Cátedra de Histología; Amaury García, en calidad de organizador del evento; Rafael De Oleo Montero, coordinador de la Cátedra de Epidemiología de la Escuela de Salud Pública, y Anielka Medina, estudiante de medicina responsable de la coordinación de la actividad.

El doctor García explicó que dicha exposición correspondió a la práctica final de las asignaturas mencionadas, y que la misma tuvo como propósito desarrollar las habilidades de auto-aprendizaje en los estudiantes, quienes de esta forma pueden asimilar más fácil los conocimientos, a la vez que disfrutaban del proceso al confeccionar las distintas piezas anatómicas exhibidas.

## Estudiantes de Neuroanatomía y Neurocirugía realizan exposición sobre Sistema Nervioso

Escrito por Rafael Paez

Lunes 28 de Noviembre de 2016 10:36 - Última actualización Lunes 28 de Noviembre de 2016 10:54

---

En tanto que, los doctores Jorge Asjana y Rosel Fernández felicitaron al doctor Amaury García por la iniciativa, y a los estudiantes por la vistosa y educativa muestra presentada al público, la cual entienden que permite conocer de manera sencilla la importante función que realiza el sistema nervioso en el cuerpo humano.



Autoridades realizan un recorrido por la exposición, y reciben explicaciones

La vicedecana expresó que el trabajo presentado es una muestra de que a pesar de sus limitaciones y precariedades, la Universidad Autónoma de Santo Domingo ofrece una enseñanza de calidad, lo cual queda evidenciado en el trabajo presentado por sus estudiantes.

“Me sirvió mucho para afianzar mis conocimientos sobre Neurocirugía, y me ayudó a trabajar en la dinámica con el público”, así se expresó la estudiante Franchesca Moscoso al ser cuestionada sobre su experiencia al participar de la actividad.

Mientras que Beky Herrera, otra estudiante cuestionada, dijo que pudo enriquecer sus conocimientos y poner en práctica su lado artístico, al confeccionar los modelos de Tubos Neuronales que presentó en la exhibición.



Así lucían los estudiantes que ofrecieron la muestra al público.

# **Estudiantes de Neuroanatomía y Neurocirugía realizan exposición sobre Sistema Nervioso**

Escrito por Rafael Paez

Lunes 28 de Noviembre de 2016 10:36 - Última actualización Lunes 28 de Noviembre de 2016 10:54

---